

Männerchor Altschweier zieht Bilanz

Die Sänger ernennen Hans Schemel und Eugen Jost zu Ehrenvorsitzenden

BUN 20.03.24

Von Christel Dietmeier

Bühl-Altschweier. Positive Berichte, Neuwahlen und Ehrungen haben die gut besuchte Mitgliederversammlung des Männerchors Altschweier im Gallus-Heim der Pfarrgemeinde geprägt.

Stimmgewaltig eröffnete die Sängerschar unter Leitung von Ehrenchorleiter Werner Falk die Versammlung, intonierte „Lachen ist mehr“, „Lebe, liebe, lache“ und brachte auch das Altschweier Lied (Text Rudi Seibicke, Melodie Werner Falk) zu Gehör. Wolfgang Wienk-Bor-

53

aktive Mitglieder
zählt der
Männerchor Altschweier.
228 Mitglieder sind es
insgesamt.

ger, bisheriger und einstimmig wiedergewählter Vorsitzender, bezeichnete das Berichtsjahr „als ein spannendes Jahr für den Verein“, das mit viel Arbeit gespickt gewesen sei, aber auch Freude bereitet hätte. In seinem Rückblick nannte er Höhepunkte der Aktivitäten, erwähnte die CD-Aufnahme in der St.-Gallus-Kirche sowie die neugestaltete Homepage.

Schriftführer Uwe Freytag ließ das Berichtsjahr mit Auftritten, dem ersten Bratwurstfest, einem Jahresausflug und der traditionellen Winterwanderung Revue passieren. Derzeit zähle der Männerchor Altschweier 228 Mitglieder, davon



Auszeichnung: Ehrenvorsitzender Eugen Jost, Vorsitzender Wolfgang Wienk-Borgert, Sängervorstand Rudolf Meier und Ehrenvorsitzender Hans Schemel (von links)
Foto: Christel Dietmeier

53 Aktive. Kassenführer Willi Benkeser trug seinen Kassenbericht mit einem verkraftbaren Minus vor.

Über die „Förmliche Zustimmung zur Kooperation mit dem MGV „Eintracht Gertelbach Bühlertal“, die nur durch Beschluss der Mitgliederversammlung er-

folgen könne, informierte der Vorsitzende. Dieser Beschluss wurde einstimmig getroffen und besiegelt für den Männerchor nun offiziell die Kooperation mit dem MGV Eintracht Gertelbach.

Sängervorstand Rudolf Meier erinnerte an Glanzpunkte ^{1/1} des Berichtsjahres und

nannte das Weihnachtssingen in der St.-Gallus-Kirche mit Sopranistin Marion Simeth einen besonderen Höhepunkt. Er dankte Vorstand Wolfgang Wienk-Borgert, den Vizedirigenten Wolfgang Huber und Franz Spies für ihr großes Engagement. Mehrere Sänger erhielten für aus-

gezeichneten Probebesuch ebenfalls ein Präsent: Nie gefehlt hatten Egon Metzger, Willi Benkeser, Oswald Schmidt, Josef Bleier und Werner Falk. Nur zweimal fehlten Uwe Freytag, Hans Schemel und Helmut Wolf.

Die Neuwahlen Wahlgruppe 1 hatten folgendes Ergebnis: Erster Vorsitzender Wolfgang Wienk-Borgert, Schriftführer Uwe Freytag, Sängervorstand Rudolf Meier; zu Beisitzern wurden gewählt: Stimmführer Erster Tenor Willi Benkeser, Stimmführer Erster Bass Hartmut Krüger, Stellvertreter Notewart Stefan Barthel, Vertreter MGV Eintracht Gertelbach Gustl Brügel. Als Beisitzer in Wahlgruppe 2 ist Andreas Boy der Vertreter des MGV Eintracht Gertelbach. Zu Kassenprüfern wählten die Mitglieder Hans Schemel und Gustl Brügel.

Mit der Vereinsehrung für langjähriges Singen wurden ausgezeichnet: Stefan Barthel und Klaus Schwandt für jeweils 25 Jahre, Werner Decker für 40 Jahre und Rudolf Gerstner für 70 Jahre.

Hans Schemel und Eugen Jost wurden zu Ehrenvorsitzenden ernannt. „Beide haben in ihrer Zeit als Vereinsvorsitzende des damaligen MGV Sängerbund Verantwortung übernommen und Außerordentliches geleistet“, würdigte der Vorsitzende deren große Verdienste. Hans Schemel, Sänger im Zweiten Tenor, war von 1985 bis 1993 stellvertretender Vorsitzender und von 1993 bis 2006 Vorsitzender. Eugen Jost, Sänger im Zweiten Bass, war von 1993 bis 2006 stellvertretender Vorsitzender, führte den MGV Sängerbund Altschweier von 2006 bis 2020 als Vorsitzender.